

# RESNARKOBA

## Bripka Indra Permana Galang Kesadaran Kamtibmas dalam DDS Desa Gunung Bentang Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Mar 18, 2024 - 13:06



*Bripka Indra Permana Galang Kesadaran Kamtibmas dalam DDS Desa Gunung Bentang Polsek Sagaranten Polres Sukabumi*

Dengan penuh hormat, saya ingin melaporkan kegiatan yang telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, Bripka Indra Permana, , mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Ciketa

RT.05/02, Desa Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan Door To Door System (DDS) ini, Bripka Indra Permana bertemu langsung dengan warga masyarakat Desa Gunung Bentang. Sambutan hangat dari warga menunjukkan adanya apresiasi terhadap kehadiran Bhabinkamtibmas. Selama pertemuan, berbagai himbauan disampaikan untuk meningkatkan kesadaran kamtibmas di lingkungan tersebut.

Pertama-tama, warga diminta untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar mereka. Koordinasi antara warga dan Bhabinkamtibmas juga ditekankan sebagai langkah penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan.

Dalam suasana bulan suci Ramadan, warga diingatkan untuk meningkatkan kewaspadaan guna menjaga situasi yang aman dan kondusif di lingkungan mereka. Bhabinkamtibmas juga menawarkan diri sebagai konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Gunung Bentang untuk menciptakan situasi yang lebih aman dan kondusif.

Selain itu, para orang tua diingatkan untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB setiap harinya, guna menghindari risiko menjadi korban kriminalitas dan kejahatan jalanan. Bulan Ramadan diharapkan menjadi ladang pahala bagi semua, bukan ladang bahaya.

Terakhir, warga diminta untuk menjaga kondusifitas selama bulan suci Ramadan ini. Apabila terjadi peristiwa kriminal, mereka dihimbau untuk segera melaporkannya kepada Polsek Sagaranten atau Bhabinkamtibmas setempat.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan lancar dan kondusif, menunjukkan tingginya partisipasi dan kesadaran kamtibmas dari warga Desa Gunung Bentang.